

# Les écoliers michelais ont dansé sur les tubes des 60'

OUEST-FRANCE | Saint-Michel-en-l'Herm | le 26/06/2014



Les écoliers de Sainte-Marie-L'Abbaye ont présenté, dimanche, leur spectacle de fin d'année. Pendant près de 2 heures, les 75 élèves ont invité leurs familles et amis à découvrir les arts sous toutes leurs formes : cinéma, théâtre, poésie, danse, peinture, ombre chinoise et même arts de la rue...

Au terme de cette présentation, le maire, Joël Bory, a remis aux CM2 qui partent en 6<sup>e</sup> à la rentrée prochaine, un dictionnaire offert par la municipalité. Bruno Dugast, après quinze ans en tant que président de l'Association des parents d'élèves, a annoncé qu'il quittait son poste. Il a été chaleureusement remercié